
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 
◆会長あいさつ◆ 大野 順道 会長     

皆さん、こんにち

は。次年度から事務

局員となられます、

佐藤真紀さんをご紹

介申し上げます。現

事務局の三浦さんは、

七月末まではお勤め頂きます。 
先週ごきげんようと言って、国際大会へ出発し今日、

全員無事に戻って参りました。今日の朝成田に着き

ました。シドニーの国際大会に参加して参りました。 
その足で本日の例会場に大橋 PG.尾形・菊地・林・

が着いたばかりです。世界各地から大勢のロータリ

アンとの出会いで、まだ心に嬉しさが残っています。 
国際大会は、お天気にも恵まれて、又多くの方との

出会いの中で私達のクラブの方もヤァー・ヨウと言

うように、ホノルル・サンライズクラブ・東京麹町

の方とも出会いがあって、本当に豊かな国際大会で

した。又シドニーの観光地に行ったり、シンガポー

ルでも観光が出来て、とても思い出に残る大会でし

た。この後団長をお引き受け下さいました野地ガバ

ナー補佐よりご報告を頂戴したいと存じます。本年

度最後の６月残り４回と成りました。お食事の後は、

クラブ協議会となっていますので宜しくお願い致し

ます。 
〈佐藤真紀様ご挨拶〉 
佐藤真紀と申します。一生懸命に頑張らせて頂きま

すので皆様方のご指導宜しくお願い申し上げます。 

◆６月の誕生祝◆ 
親睦活動委員会 吉田和義 副幹事 

金子親房会員・尾形博幸会員・小坂和也会員 
菊地和宏会員・村上晃史会員 

◆県北第一分区親善ボウリング大会報告◆ 
５月２４日開催 一條浩孝 親睦副委員長 報告 
福島南ロータリークラブ団体戦 ３位 
個人賞  第３位 伊藤紘一会員 

◆ロータリーの友読みどころ◆ 
雑誌委員会 伊藤弘子 委員長 

世界に開かれたロータリーの親睦活動月間です。 
当地区齋藤浩会員投稿「ウインターキャンプ開催」 
他は、各自ロータリーの友に一読を一年間有難うご

ざいました。 

 
平成 26 年 6月 4日（水）サンパレス福島 

■会員/74 名 ■出席/40 名 ■出席率/54.05％ ■メークアップ/34 名 ■修正/74 名 ■修正率/100.00％ 第４４回例会 

 本日のプログラム 
１  開会点鐘 

２ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 我らの生業 

３  来訪者紹介と会長挨拶               

４ ６月誕生祝 

５ 親善ボウリング大会報告 

６  ロータリーの友読みどころ       
７ クラブ協議会 クラブ奉仕管理委員会 

8 閉会点鐘            

今日の一面記    6 月 7 日福島民報 

最高峰の戦い 復興の力に 
本県初開催の第 98 回目日本陸上競技選手権大会は 6 日、福島市のとうほ

う・みんなのスタジアム（あづま陸上競技場）で開幕した。8日までの三

日間、国内トップアスリート延べ 760 人が男女計 36 種目で日本一をかけ

て戦っている。 

■会長 ： 大野順道   ■幹事 ： 金子親房 
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超我の奉仕 

基本方針：ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 

会員の広場      
シドニーの国際大会に参加された会員の皆様、本当にお疲れ様でした。

先週例会のとき、明日から行って来ますと言われて出かけられたのに、

今日は日本についてすぐに例会でただ今戻りましたとの挨拶、本当にお

疲れ様でした。 

一まわりも二まわりも大きくなった皆様から残念ながら参加できなか

った会員はたくさん吸収したいと思います。 

 

 

◆クラブ奉仕管理委員会・プログラム委員会◆ 
高橋勇雄 委員長の進行で９つの委員会報告を御願

い致します。 
今年度は、大野会長方針である「さあロータリーを

実践しましょう（脚下照顧）」に基づき、会員同士、

委員会同士が魅力的で活力のあるクラブとなるよう

相互の連帯を計り、活動を行って参りました。 

◆プログラム委員会◆ 高橋勇雄 委員長 
その時々の状況や変化を踏まえ適宣修正を加え楽し

く活力あるプログラム内容を軸に、行いました。 

◆会員増強委員会◆ 菅原節子 委員長 
今年度、８名の新会員が入会致しました。職業分類・

会員選考委員会の野地委員長には、候補者とご推薦

者の方と面接して頂き大変お世話になりました． 
８月の会員増強・拡大月間では、地区の大塚修一委

員長様に「会員増強の大切さ」会員勧誘・維持の重

要性について、刺激を受け学ばせて頂きました。 
皆様方のご協力、心より厚く感謝を申し上げご報告

といたします。 

◆職業分類・会員選考委員会◆ 金子與宏副委員長 
今年度は、皆様方のご協力により純増６名の新会員

の入会が出来ました。和宏さんと言う名前の方２名

入会致しました引き続き宜しくお願い申し上げます。 

◆会場監督委員会◆ 鈴木恒昭 委員長 
例会は、仲間に会えてホットする時間です。例会に

出席して良かった、楽しかった、そして、来訪者の

方々にも喜んでいただける例会に心がけて来ました。 
委員会メンバー（７名）の方々に活動方針を説明、

良く理解して頂き全員で取り組んで参りました。 
また、一年間の活動が緩むことの無いよう、勉強・

反省・親睦会・年３・４回実施致しました。 
例会日毎回１１時３０分に集合・会場づくり、会員、

来訪者のおもてなしの心で、又、例会終了後はお見

送りを致しました。食事の無駄を無くす取組・各テ

ーブルに会場監督補佐の席を設けさせて頂き、皆様

方のお声を聞かせて頂きました。 

◆クラブ広報雑誌委員会◆ 伊藤弘子 委員長 
毎月のロータリーの友の、見どころ読みどころを、

委員会全員担当制で行いました。ロータリーの友を

福島成蹊高校のインターアクトに贈呈しロータリー

活動を読んで頂きました。 
当クラブ行事の広報について地域や地域報道機関を

利用して大声杯・福島市消防署への寄付・防火パレ

ード・杉妻小学校へ文庫の贈呈・成蹊高校生への奨

学金授与などの場面の取材を依頼して記事に掲載し

て頂きました。 

◆親睦活動委員会◆ 一條浩孝 副委員長 
会員相互の親睦を図り、参加しやすい家族例会・姉妹

クラブや他クラブとの親睦を含め楽しい活動を進め

て参りました。誕生日のお祝い・家族納涼パーティー

家族クリスマス忘年会・観桜会は東京麹町からもご出

席を頂いてジュリーこと沢田研史の歌を聴きながら

盛り上がりました。新会員歓迎会７名様の参加と大橋

PG の RI 会長代理のお祝いも同時におこなわれまし

た。又還暦・古希・喜寿の７名の皆様のお祝いをしま

した。１年間ご協力誠に有難う御座います。 

◆ロータリー情報委員会◆ 紺野仁昭 委員長 
９月新会員セミナーに２０名出席により開催する。 
１．「ロータリーについて」 
２．「ロータリーにおける職業奉仕について」 
３．「ロータリーにおける社会奉仕について」 

◆スマイリング・ボックス委員会◆ 小坂副委員長 
多くの会員より、ご協力頂きまして誠に有難う御座

います。４名のメンバーが担当してメッセージを読

み上げ、喜びや感動・感銘を受けることが出来貴重

な体験をさせて頂きました。感謝致します。 

◆クラブ会報委員会◆ ◆出席委員会◆ 
両委員長は、次週の協議会で発表と成ります。 

■今月のプログラム■ 
６月１１日（水）クラブ協議会・委員会活動報告Ⅱ 
        新旧役員理事会 
６月１８日（水）新旧委員会歓送迎会 土湯温泉 
６月２５日（水）会長・幹事挨拶 

―編集後記―  宍戸（清） 
後３回と成りました。今般、各委員会・委員長さん

始め多くの会員の方の写真を撮らせて頂きました。 
今回は委員会の報告内容のみとさせて頂きました。 


